



Castilla-La Mancha > Ciudad Real

Redes sociales

## La Junta refuerza la red de recursos para la atención a las familias y adolescentes en Alcázar de San Juan

El Gobierno regional destinó el año pasado 1,6 millones al funcionamiento de estos dispositivos

CCM - lunes, 13 de abril de 2009

El director general de la Familia, Matías Segundo, ha visitado hoy el Centro de Día 'Saturno', un nuevo dispositivo de la Consejería de Salud y Bienestar Social que comenzó a funcionar a principios de año y que en la actualidad atiende a 36 usuarios de entre 12 y 18 años.

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha en Alcázar de San Juan (Ciudad Real) un Centro de Día de Atención a la Familia y Adolescencia cuya finalidad es la de prevenir, reducir y eliminar aquellas situaciones de riesgo que les impiden un desarrollo íntegro dentro de su entorno natural y que son facilitadoras de futuras situaciones de marginación.

Este dispositivo, que comenzó a funcionar en el municipio el pasado mes de enero y que en la actualidad atiende a una treintena de usuarios, ha sido visitado hoy por el director general de la Familia, Matías Segundo, en un acto en el que ha estado acompañado por el alcalde de Alcázar de San Juan, José Fernando Sánchez Bódalo, y por el delegado provincial de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz.

Segundo ha señalado que la apertura de los Centros de Día de Atención a la Infancia y la Adolescencia en municipios que superen los 20.000 habitantes es uno de los compromisos adquiridos por el presidente regional, José María Barreda. En la actualidad, a nivel regional existe un total de 16 centros de estas características, en cuyo funcionamiento la Junta invirtió el año pasado 1,6 millones de euros.

Están destinados, según el director general de la Familia, a dar apoyo y orientación a las familias y adolescentes, quienes tienen a disposición un "lugar de encuentro donde pueden trasladar sus problemas de la vida diaria", teniendo en cuenta que "se trata de un tramo de edad (entre los 12 y 18 años) en el que las dificultades suelen ser grandes si los padres no cuentan con los recursos adecuados".

Por su parte, el primer edil ha destacado que, gracias al apoyo del Gobierno del presidente Barreda, Alcázar de San Juan dispone de una completa red de recursos públicos para la atención a las familias, ya que además de este centro, el municipio cuenta con un Centro de Mediación, Orientación e Intervención Familiar, así como un Centro de Apoyo a la Familia con violencia intrafamiliar.

### Instalaciones

El Centro de Día de Atención a la Familia y Adolescencia 'Saturno' de Alcázar de San Juan se encuentra ubicado en la calle Lorenzo Rivas, esquina con calle Júpiter. Cuenta con unas instalaciones de 200 metros cuadrados divididas en tres aulas, despachos para los educadores y la Dirección, recepción, dos cuartos de baño adaptados y la sala office/cocina.



El director general de la Familia, Matías Segundo, ha visitado hoy el Centro de Día 'Saturno' de Alcázar de San Juan (Ciudad Real). En la imagen, junto al alcalde, Fernando Sánchez-Bódalo y un grupo de jóvenes, en el centro de día de atención a la familia y adolescencia.